



20周年祭りのお礼

拝啓 秋冷の候、ますます御健勝のこととお慶び申し上げます。

この度は過日10月20日の第20回ゆめが丘祭に、物心両面にわたるご支援
ご協力を賜り厚くお礼申し上げます。

また、天候にも恵まれ多くの方に来場していただき、おかげ様を持ちまして準備から
片付けまで大過なく、無事終了することが出来ました。

今年は、例年にはなかったオープニングセレモニー「沖縄太鼓」で幕を開け、美しい
音色の「ピアノコンサート」で幕を閉じ盛況のまま終わることができました。

今年は、20周年という記念の年ということもあり、久しぶりにバザーを開催しました。
皆様からも多数の品をご提供していただき誠にありがとうございました。

なお、バザーの収益金額は¥38,450円となりました。

収益金はTMA T（徳洲会医療救援隊）の活動費用として募金させていただきます。

そして店舗として協力をしてくださった方々、近隣の皆様、ボランティアとして参加して
くださった方々にも一緒にお祭りを盛り上げて頂き、心より感謝とお礼を申し上げます。

今後とも変わらぬご厚情とご厚誼を賜りますようお願い申し上げ、書面をもってお礼の
挨拶とさせていただきます。